
Compte-rendu de l'Assemblée Générale ordinaire de l'Association "Points d'Eau".
Le quatorze septembre deux mille un, les membres de l'Association "Points d'Eau" se sont réunis dans la salle 
associative de Montcuq.
Etaient présents : Madame Maryse Azuelos, Monsieur Patrick Morisset-Chevalier, Madame Monique Morisset-
Chevalier, Madame Elisabeth Liege, Madame Odile Marot, Monsieur Jacques Meynen, Madame Marie-Thérèse 
Clément, Madame Raymonde Pendaries, Monsieur Jacques Pendaries, Monsieur Yves Maitreau,  Monsieur 
Horst Krahl, Madame Paulette Martins, Monsieur Jean Martins, Madame Marie-Thérèse Nicou, Monsieur Alain 
Babin, Monsieur Antoine Rony, Monsieur Boutard Didier, Monsieur André Resimont, Monsieur Bernard 
Deleris, Monsieur Bernard Souques.
Etaient excusés : Madame Françoise Cardinet, Monsieur Pierre-Marie Bouchet, Monsieur Guy Lagarde, Mme 
Henriette Deleris, Madame Gabrielle Delaurens, Madame Evelyne Simon-Krahl.

Monsieur Souques ouvre la séance, remercie les participants pour leur présence et leur fidélité. 
Il présente immédiatement le rapport moral (voir texte joint).
Entre autres opérations évoquées au cours de ce rapport : le débroussaillage :  tel que celui-ci est pratiqué, la 
végétation reprend rapidement ses droits, d'où la nécessité d'entretenir régulièrement les sites. Les moyens 
évoqués : emplois de produits chimiques, opérations de nettoyage confiées à une entreprise (association 
d'insertion) suscitent une vive discussion ; il en ressort qu' une majorité importante des membres souhaite que 
l'association n'utilise pas de produits chimiques, en montrant ainsi l'exemple ; cette discussion de fond est à 
reprendre, ultérieurement, en Conseil d'Administration.
Madame Azuelos présente ensuite le rapport financier concernant l'exercice 2001. Celui-ci fait apparaître un 
solde positif de 6973,23 F.
Ces deux rapports sont approuvés à l'unanimité.
Avant de passer au troisième point inscrit à l'ordre du jour, Bernard  Souques, Bernard Deleris et Maryse 
Azuelos ont eu à répondre à plusieurs questions posées par des participants :
1) Question relative au fonctionnement de l'Association d'Insertion qui pourrait -le cas échéant- par sa 
compétence et son outillage -peut être sous forme de forfait- entretenir les chemins d'accès aux points d'eau 
nettoyés.
2) A propos du parcours botanique, Bernard Deleris précise son intention de l'organiser chaque année dans des 
lieux différents.
3) Monsieur Babin demande qui est chargé de la communication ? communication qui est indispensable pour 
valoriser nos interventions. Bernard Souques explique comment il a, à maintes reprises, eu des contacts écrits ou 
personnels avec tous les maires du secteur et comment la presse a été largement utilisée. Monsieur Deleris 
propose d'aider notre Président afin d'amplifier l'impact de toute intervention, afin de donner envie aux maires 
que soient réalisés sur leur communes, grâce au dynamisme de "Points d'Eau", des actions qui remettent en 
valeur un patrimoine digne d'intérêt.
Les panneaux mis à disposition par "les Marches du Sud-Quercy" pourront être utilisés pour un fléchage sur les 
sites recensés et nettoyés.
Une information régulière sur nos interventions pourra être affichée à l'Office de Tourisme.
4) Une question à propos des subventions octroyées par les municipalités  : seront-elles automatiquement 
reconduites tous les ans ?
Il semble que ce soit la manière qu'ont les maires de fonctionner mais il faut évidemment s'en assurer et à nous il 
reviendra d'informer les équipes municipales du travail que l'on a pu faire sur les communes qui ont attribué ces 
subventions.
Renouvellement du Conseil d'Administration : 
On procède ensuite au renouvellement des membres sortants du Conseil d'Administration.
Madame Caurel et Monsieur Deviers ne se représentant pas, Monsieur Maitreau et monsieur Résimont sont élus 
à l'unanimité et viennent rejoindre Monsieur Deleris, Madame Amsterdamsky et Madame Liege qui sont réélus à 
l'unanimité.
Projets pour l'exercice à venir :
1) Présence régulière sur les chantiers de restauration pour un accompagnement et une surveillance des travaux 
en cours.
2) Préparation de la "sortie découverte" autour de Gramat prévue pour le 21 octobre.
3) Participation au Forum des Associations + ballade guidée sur le parcours botanique.
4) Continuer le recensement des points d'eau sur les communes du canton et continuer les actions de nettoiement.
5) Participation au CEL, mais sous une forme qui reste encore à définir.
6) Création d'un parcours botanique, dans un lieu humide, cette année.
7) Mise en route des dossiers pour les restaurations à venir.
8) Création d'une Commission pour une éventuelle participation au Festival H2O du Massif Central qui a lieu au 
cours de la 3e semaine du mos de juillet (voir note explicative distribuée au cours de l 'A.G.).



9) Achat de matériel pour mener à bien et dans de meilleures conditions les actions de débroussaillage.
10) Faire analyser l'eau des fontaines qui auront été restaurées.
Cotisations 2002 :
On procède ensuite à la mise à jour des cotisations pour l'année 2002. ( Celle-ci est fixée à 73 F soit 11 €.)

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.


